



新しい年度がいつもどおり始まりました。当たり前のことですが、当たり前のスタートに喜びを感じます。入学・進級おめでとう。ともに前へ進みましょう。保護者の皆様、先行きについては不透明なところもありますが、我々は一生懸命やります。今年度もどうぞよろしくをお願いします。

校訓・目指す人間像・今年度の重点努力目標

本校の校訓は「創造と調和」です。校訓のめざす人間像として、与えられた課題に自分の考えをもって、他の人や自分以外のすべてと「つながり」ながら解決したり（調和）、自分が見つけた問題に対して、様々な情報を「つなげる」ことで解決し、物事を前へ進めたり（創造）する人間と考えています。そして、創造的で調和できる人間の基盤を、たくましい心と体をもつこと、真剣に学業に打ち込むこと、正しい判断と行いができること、礼儀正しく互いに助け合うことととらえ、それら創造的で調和できる人間の基盤をはぐくむ学校、保護者や地域に信頼され協働する学校をめざしていきます。

上記の内容を実現するためのキーワードを「つながる・つなげるから広がる・広げるへ」としてご説明します。「つながる・つなげる」としたのは、周りの人や、すべてのモノ、情報、時間のそれぞれと自分がつながっている、人と人、人とモノ、人と情報、人と時間、モノとモノ、モノと情報、情報と情報などのそれぞれを自分がつなげる、そんな力が予測困難な時代を生き抜き、持続可能な社会を創るのに必要だと考えたからです。もちろん我々教員も、半田中自体もそうである必要を感じます。そして、「線」でつながり、「線」をつなげるにとどまらず、「面」としてつながり「面」をつなげるために、「広がる・広げる」を意識したいと考えています。それをふまえて、今年度の重点努力目標として以下の4項目を具体的に取り組みます。

- 1 コミュニティスクールとしての自覚をもち、保護者や地域と協働する教育活動を広げる。**
 - 学校運営協議会と教職員が手を携えて、信頼される学校を創る。
 - 地域の一員としての自分を自覚し、地域に貢献する生徒を育てる。
- 2 たくましい心と体をもち、真剣に学業に打ち込む生徒を育てる。**
 - 活動の目的を理解し、その達成に今日的かつ主体的に取り組む生徒を育てる。
 - 自分の健康に関心をもち、生涯にわたり健康づくりに取り組む生徒を育てる。
- 3 礼儀正しく、正しい判断と行いができ、互いに助け合う生徒を育てる。**
 - 礼儀についての意味を問い続け、公共心を育てる。
 - 教育活動全般から、生徒の道徳的判断力、心情、実践意欲と態度を育てる。
 - 主体的で自律的な集団活動を展開する生徒の自立を支援する。
- 4 生徒とのつながりを充実させるために、半田市教育委員会の指導の下、教職員の働き方改革を進める。**